
REUNION DU CLUB - Lundi 27 Novembre 2023 - Salle Dum’Art 

Membres du Comité Directeur présents : Jocelyn CARDONNA - Dominique DELOFFRE - Bernard 

HENRY - Marie-Jeanne KOHLER - Christian LOEBY - Marie-Françoise NARJOUX  

Excusés : Catherine AUSSET - Odile CHAIX - Catherine FILIPUCI - Danièle FOURNIER – Philippe 

GENOVESE – Bernard PHILIP - Catherine TROYON - Jean-Jacques TREGUER 

 

Environ trente participants, dont 2 nouveaux licenciés, Catherine et Jean-Pierre. Bienvenue à eux. 

Certains adhérents ont été gênés par la neige et n’ont pas pu venir. 

 

Ce matin, Jean-Jacques nous a appris le décès de Paulo GARDIE. C’était un cycliste émérite et un grand 

montagnard. Dans les années 50, il s’est distingué dans les courses cyclistes notamment avec Robert 

MARTIN, membre du club. Champion en vélo sur piste de la région DAUPHINE-SAVOIE (à l’époque où 

les Hautes-Alpes faisait partie de cette région). A la retraite, avec le club, il a effectué le Tour de 

France de cyclotourisme avec Bébert, Jean-Jacques, et Robert ISOARD. Il a aussi effectué des 

diagonales, MENTON-DUNKERQUE et dans le foulée DUNKERQUE PERPIGNAN. Très connu sur la 

place de GAP en militant aussi dans d’autres associations. Sa présence était toujours très agréable. Un 

moment de recueillement est observé. 

 

La réunion du Comité Directeur de Vendredi a été des plus constructives. Les nouveaux membres, Marie-

Jeanne, Catherine, Jocelyn et Dominique ont marqué leur volonté de s’impliquer de façon positive au 

fonctionnent du Club. 

 

LES PARCOURS 

Félicitations à Jocelyn avec les parcours du samedi qui apporte un plus apprécié, notamment par les 

personnes encore dans la vie « active ». Les rendez-vous sont gérés avec WHAT SAPP. Chacun peut 

faire une proposition de sortie. Selon la suggestion de BERNARD, une commission parcours sera mise 

en place avec Dominique et Jocelyn, une première réunion se tiendra vers le 20 décembre. Marie-

Françoise essaiera de maintenir les CYCLO-COOL, elle pourra compter sur Danièle et Cathy pour des 

aides ponctuelles. Une base de données importante est visible sur le site et peut fournir une source 

d’inspiration pour les parcours. Même si la saison officielle est en suspens durant l’hiver, des rendez-

vous peuvent être donnés par WHAT SAPP « vélo du samedi ». 

GESTION 

Odile et Marie-Jeanne pourront réceptionner les chèques d’adhésion et autres. Cathy apportera son 

aide pour la rédaction des comptes-rendus. Marie-Jeanne pourra suivre une formation au logiciel de 

comptabilité BASICOMPTA. 

 

Retour sur les évènements passés 

Assemblée Générale 

On peut dire que l’ambiance était bonne, voire très bonne, le club bien représenté (54 présents et 87 

représentés sur 152 adhérents). Le déroulement de l’AG n’a pas été très long, ce qui a permis de discuter 

un bon moment autour du buffet. Merci à ceux qui l’ont pris en charge. 

L’article du DAUPHINE a bien repris ce que nous avions écrit, en faisant ressortir l’essentiel : 

CYCLOTOURISME et notre contribution à PARIS 2024. 



 

Les As de FOUREYSSASSE 

Un beau succès avec près de 50 participants. C’est une belle tradition d’automne à maintenir. 

REPAS DU CLUB 

Une très belle prestation au PAVILLON CARINA grandement appréciée par les 50 participants. 

Certains ont même suggéré d’y retourner l’an prochain. 

FORUM DE L’OMS 

Erwan POULIQUEN devrait être honoré pour sa bonne performance à PARIS-BREST-PARIS. Ce forum 

se déroulant ce jour, en même temps que notre réunion de club, nous n’avons pas pu y rester jusqu’à la 

fin. 

 

      ANNEE 2024 

GALETTE DES ROIS Prévue le samedi 14 Janvier (l’après-midi), Bernard PHILIP et Danièle se charge 

de réserver au PAVILLON CARINA. 

 

PAQUES EN PROVENCE 

Les traces : Marie-Jeanne et Bernard se chargent de les organiser. Nous devrions pouvoir faire 2 

équipes de féminines. Participation possible de Philippe, Dominique, Jocelyn ? 

Penser suffisamment tôt aux réservations d’hôtel. Bernard : c’est un lieu où l’offre d’hébergement est 

assez importante. Pour les traceurs, Corinne GIRAUD-GUIGUES regarde du côté de CARPENTRAS. 

Bernard fera passer un projet de parcours. Autrefois, il y a eu des FLECHES : plus de 360 km à 

parcourir en 24 h (nuit comprise). Des circuits sont proposés sur place pour les 3 jours. 

 

LES BREVETS 

C’est Dominique qui prend en charge l’organisation même si c’est Jean-Jacques qui les a encore déclarés 

pour 2024. Dominique sera absent. Nous demanderons l’aide de bénévoles en temps voulu. 

 

LE SEJOUR à EVIAN 

Dommage, les dates prévues ne sont pas possibles. Après plusieurs échanges avec les présents à cette 

réunion, nous optons pour la première semaine de Septembre et ne retenons pas la première semaine 

d’Octobre, autre proposition du VVF. 

 

SECURITE   Philippe prévoit un stage PSC1. Le Club finance en partie cette formation qui peut être 

utile dans la vie de tous les jours. 

 

VETEMENTS Communiquer vos demandes à Christian LOEBY. Le 31 Janvier est la dernière limite. 

 

FEMININES Prochaine réunion le 19 Janvier pour PARIS 2024. Bernard demandera le minibus du « club 

de la gendarmerie ». Nous envisageons un week-end « filles ? » le premier week-end de mai avec un aller 

en vélo à REMUZAT où nous pourrions loger au centre des LAVANDES. Marie-Jeanne s’occupe de la 

réservation. 

JOURNEE NEIGE A ARVIEUX François LENOUVEL s’occupe de réserver comme l’an dernier. 

Marie-Françoise et Bernard 


